

地上デジタルテレビ放送の対応を問う

2011年、テレビ放送がアナログからデジタルに変わることになり、区民は戸惑いを感じている。①高齢者や低所得者に対して、アンテナの設置やケーブルテレビの費用負担などの配慮はされるのか。②一人暮らしの高齢者やデジタル放送のことが分からない人に対して、区として対応は考えているか。

低所得者へも地上波デジタル放送対応転換支援を

公明党議員団 飯島 謹一



地上波デジタル放送への転換にあたり、生活保護世帯については国がチューナーの無償給付を検討しているが、低所得の高齢者や障害者世帯についても、同様の支援を検討すべきではないか。

有地の信託や定期借地の方式などを活用し、家賃の上限を定めた住宅を供給するなどの方策を具体化すべきではないか。

後期高齢者健診において胸部X線撮影を実施せよ

活動性結核患者は70歳以上の年齢層がもっとも多くなっており、後期高齢者健診において胸部X線検査を実施することが重要と思われるが、区は健診項目に加える予定はあるか。また、それに代わる他の施策として実施することは可能か。

まちづくり条例の策定を

JR京葉線の中央線方面延伸が運輸省政策審議会で答申され、中野区内新駅設置に向けた働きかけが、都市計画審議会に示された中野区都市計画マスタープラン案案に記載されている。素案の考え方を実現していくためにも、まちづくり条例を策定すべき時期が来たと思うが、区の考えは。

区 長 国が行う説明会やひとり暮らしの高齢者等への戸別訪問などの動きを的確に把握しながら、区として必要な連携、協力をしていきたい。

高齢者の居住安定支援を

高齢者等の居住安定を支援するため、民間事業者への公

区 長 後期高齢者健診の区独自に行う健診項目については、胸部X線も含め検討中である。なお、後期高齢者健診とは別に、現在、保健所において75歳以上の方の胸部X線撮影を、月一回実施している。

区 長 京葉線延伸の事業主体は未定であるが、区として整備促進、区内における新駅誘致を働きかけていきたい。また、身近な地区を単位とした地区計画などのまちづくりを促進するため、条例で手続きなどについて定めることを検討中である。

野方駅整備への住民・駅利用者への期待は極めて大きい。

①駅前踏切は高低差がある非常に危険な形状で、バリアフリーの観点からも今回の整備とあわせて駅周辺道路の改修を行うべきか。②北口開設や駅舎整備の完成予定は。

区 長 ①踏切と交差する道路は急勾配で、改善について沿道の建物の権利者等の理解・協力を得て対応したい。

②北口や自由通路を含む橋上部は平成22年3月末、南口を含む全体は同年内に完成予定

兄弟姉妹が同一園に通えるよう入所基準を見直せ

①兄弟姉妹の同一保育園への通園を希望する保護者は多い。現在、転園を希望する場合は、4月の転園のみ指数の加算が行われるが、入所基準を見直すべきでは。②私立保育園の運営者と区は継続的な健全運営に取り組むべきであり、園舎建て替えの補助金制度確立など考えるべきでは。

区 長 ①平成21年4月か

地域の期待にこたえる野方駅整備を

自由民主党議員団 大内 しんご



野方駅整備への住民・駅利用者への期待は極めて大きい。

①駅前踏切は高低差がある非常に危険な形状で、バリアフリーの観点からも今回の整備とあわせて駅周辺道路の改修を行うべきか。②北口開設や駅舎整備の完成予定は。

ら入所基準を見直し、兄弟姉妹が同一園に通うため転園を希望する場合、通年および新規入園での指数の加算を行う。

②国・都の補助制度を活用した区の補助も含め、法人と十分協議し、支援策を検討する。

(仮称) 区民活動センターへの転換時期の再考を

21年7月、地域センターが(仮称) 区民活動センターへ転換予定である。転換には運営委員会を支える町会などの理解を得た、地域での取り組みが必要だ。新センター運営の準備が十分ではなく、課題のある地域も多い現段階では、転換時期を延期すべきでは。

区 長 検討状況を考慮す



野方駅の踏切

地域防災の担い手となる中学生への防災教育推進を

自由民主党議員団 さたけつ 秀文



中学生は高齢者や児童と比べて体力があり、地域の地理にも明るい。また、機器操作の習得も早く、災害時における地域防災の担い手としての活躍が大いに期待される。総合防災訓練に防災隊として参加した中野富士見中や、地域の災害時訓練での中学生

の活躍は承知しているが、他の取り組みも参考にして、中学生への防災教育や防災方イドブックの作成など、積極的に取り組むべきではないか。

区 長 将来にわたり活躍する人材育成のため、今年度は中高生を対象に防災リーダー講習を実施した。今後も学

校、防災会、消防署などと連携し、ガイドブック作成も含め、防災教育を推進していく。

新学習指導要領の実施に国の予算を有効に活用せよ

新学習指導要領では、授業時数の増加、指導体制の確立、学習意欲の向上、学習習慣の確立を目指している。区は、非常勤講師の配置補助や、教材整備補助など、国の施策を有効に活用し具体的な取り組みを進めるべきではないか。

教育長 新学習指導要領に基づき実施すべき教育活動については、国の補助金など、活用できるものは積極的に活用し、着実に推進していく。

(仮称) 南部防災公園は東大附属南西側に設置せよ

①(仮称) 南部防災公園は、広域避難場所内に1ヘクタール以上の防災公園を整備するものであるが、その位置は東大附属の南西側とすべきではないか。②計画の今後のスケジュールはどうか。



中野富士見中の防災訓練

安心できる出産環境の整備を

無所属 佐藤 ひろこ



①リスクの高い妊婦の緊急受け入れが断られるなど、周産期医療体制の深刻な状況があるが、区内の緊急受け入れに問題はないか。②両親学級を民間委託したが、地域の助産師を活用すべきではないか。

区 長 ①早産と他の疾病の合併など緊急措置を要する場合に受け入れ困難な場合がある。高次医療機関の医師不足が課題であり、特別区長会では国に緊急要望を行った。

②現在、母親学級、新生児訪問を助産師にお願いしており、今後も活用を図っていく。

障がい者アートの活用は経済的効果や社会的効果を生む。中野区には日本を代表する障がい者アートの発信拠点があり、区のイメージアップ戦略として、障がい者アートによる産業振興を検討しては。

区 長 障害者の経済的・社会的自立は大切であり、アートによるまちづくりを進める中で、多様な才能が開花し発信できるしかけを検討する。

中野区議会は、虚礼等の廃止を決議しています

- 贈らない
- 求めない
- 受け取らない